



RTL-Plauderer Heinz Siebeneicher

## Aus Luxemburg die Musik, aus Hessen die Stimme

Im Südwestfunk war seine Stimme bekannt wie ein bunter Hund. Er, Heinz Siebeneicher, moderierte Sendungen wie „Musik bis zum frühen Morgen“ oder „Vom Telefon zum Mikrofon“. Dann verließ er die Südweststation, fing nebenberuflich für Radio Luxemburg an zu plaudern und moderiert jetzt jeden Sonntag zwischen 10 und 14 Uhr „Wünsch dir was bei RTL“ im Hörfunk.

Die Moderation des 50jährigen Siebeneicher kommt allerdings nicht aus dem Großherzogtum, sondern aus einem Keller in Hessen. Der wackere Radiomann hat das Studio in seinem Haus in Reinheim im Odenwald.

Damit die Wunschkonzertfans die Stimme des gebürtigen Berliners richtig klar hören, muß die Bundespost von Reinheim nach Luxemburg sonntags immer eine Telefonleitung freihalten. Wenn dann der Hörer die Nummer 00 35/2 49 60 61 wählt und sich eine Melodie wünscht, „teilt man mir aus Luxemburg Titel und Interpreten per Telefon mit. Beim jeweiligen Musikende schalte ich mich dann ein. Per Telefon“, erzählt er. Und kalauert drauf los, daß sich die Zuhörer vor Lachen biegen.

Es kann vorkommen, daß Siebeneicher in Filzpantoffeln und Bademantel moderiert. „Sieht ja keiner“, lacht er. Während der RTL-Moderator fürs Dampfradio werkelt, müssen seine beiden Kinder Jan und Melanie den Hund Asta ruhighalten. Denn es darf ja eigentlich niemand wissen, daß der Moderator ganz woanders als im Großherzogtum sitzt . . . ●